



## Madrid

*Pour nous permettre d'approfondir nos connaissances en culture et en langue espagnoles, le lycée a organisé un voyage en Espagne, plus précisément à Madrid, du 08 au 14 mars. Ce voyage regroupait 49 élèves de différentes classes (secondes et premières) qui ont été encadrés par la señora CIPRIANI, la señora CESAR, el señor LEJEUNE y el señor LACOSTE.*



Les premiers jours, nous avons beaucoup plus visité la ville de Madrid en elle-même et ses musées. Nous avons donc commencé le lundi par la visite du Palacio Real (palais royal), puis nous avons fait une visite panoramique de la ville entrecoupée d'arrêts, notamment à La Plaza de Toro et au Stade Santiago Bernabeu.



Le mardi, rallye (à pied, hein) dans le vieux Madrid (pas si décrépit que ça), sous le soleil (une petite définition pour les Normands qui ne sauraient pas ce que c'est : lumière, rayonnement, chaleur du Soleil). Puis nous avons poursuivi avec la visite du Musée d'Amérique où nous avons pu voir des vestiges d'avant Christophe Colomb.

On peut résumer le mercredi à l'expression « Après l'effort, le réconfort ». En effet, nous avons commencé cette journée par la visite d'un élevage de taureaux dans les montagnes, une visite qui s'est très vite transformée en initiation à la corrida ! Les courageux pouvaient rentrer dans l'arène pour affronter l'effroyable taureau (qui se trouvait être une simple vachette) tandis que les moins courageux pouvaient se contenter d'observer, placés dans les gradins. Nous avons quitté la campagne



pour retourner en ville, où nous avons visité la gare d'Atocha et pour finir la journée nous avons eu droit au réconfort, ce qui se résumait à une petite dégustation (plus ou moins petite) de chocolat con churros...

